Página: 11



Carne al asador. La palabra clave para Jorge Álvarez, el tercer candidato presidencial, es estrategia. Eso es lo que destila la nueva jugada al presentar su libro *México nuevo*. Un compendio de propuestas, una herramienta de campaña vestida de papel y tinta. Compartir su visión por medio de un libro puede verse como un intento de añadir una capa de sofisticación y seriedad a su candidatura. Con esto, Máynez busca llegar a los votantes, en un desesperado intento por posicionarse como un pensador político, al estilo de los grandes líderes globales. Alguien dígale que su imagen simplemente no prende. ¡Salud!

Mediocre del bienestar. A Marx Arriaga, el actual director de Materiales Educativos de la SEP, quien se encuentra desde hace meses en medio de la polémica por los libros de texto gratuitos elaborados para el ciclo escolar 2023-2024, debido al cúmulo de errores que se han detectado en ellos, se le ocurrió publicar en sus redes sociales: "¿Qué esperaban: guaruras y autos de lujo?, ¿por quién me toman? Un verdadero funcionario público de la 4T no pierde el contacto con su pueblo; come y respira junto a él; vive sin miedo y viaja ligero; dispuesto a entregar la vida por un ideal". ¿Hablaba de Rocío Nahle?

Inutilidad. Ayer, balacearon a otro candidato en Chiapas: Juan Gómez, candidato a la alcaldía de Benemérito de las Américas, fue emboscado en la carretera. El político del partido local Chiapas Unido sobrevivió al ataque. Mataron a su hijo y a un candidato a regidor. Y lo más irónico de este drama que tiene hundido a Chiapas, además de en la miseria, en la violencia, es la ubicación del gobernador Rutilio Escandón en ese momento. ¿Adivinen dónde estaba? En la instalación de la Mesa de Atención a la Salud de Personas en Contexto de Movilidad. Otro tema en el que el gobernador está reprobado. "¿Qué les falta en salud?"... "¡Tooodo!".

Peligroso desencuentro. María Amparo Casar, figura estelar en la lucha contra la corrupción en México, choca frontalmente con la Cuarta Transformación. La analista, quien destapó la Estafa Maestra, enfrenta ahora los embates del oficialismo. Por un lado, la integridad de una académica y activista que ha revelado grandes tramas de corrupción; por el otro, funcionarios que usan el estrado para desacreditar opositores. El ataque a Casar revela el temor a la crítica y pone en tela de juicio su capacidad para manejar la disidencia sin recurrir a la diatriba personal. Máxima: en la política, el diálogo es oro y el ataque personal, barro.

Ipso facto. Así actuó Marina del Pilar Ávila ante la tragedia en Baja California. Frente a la desaparición de dos australianos y un estadunidense, surfistas atraídos por las olas de Santo Tomás, la gobernadora Ávila exigió celeridad. A medida que se suman indicios al caso, se revela una investigación con varias detenciones. La situación en la zona es crítica; no sólo por el hallazgo de los cuerpos de los desaparecidos, sino por el contexto de inseguridad que plantea retos continuos. La cooperación internacional, incluyendo al FBI y las cancillerías de EU y Australia, reflejan la gravedad. Justicia exprés.

